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C erimento Ng 0146, DE 30 DE Agosto DE 1994 

'ã -QUER INFORMAÇZ5ES AO EXM2 SENHOR PREFEITO MUNIC 
LORES DO IMPOSTO SOBRE SERVIÇO (ISS) RECOLHIDOS DA AUTO VIAÇO 
LINEIRA. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o 
que determinaointeresse público,REQUER aDouta Mesa, na 
forma regimental, envio de expediente ao Exmo.. Senhor Prefeito 
Municipal solicitando informaç3es sobre os valores do Imposto 
sobre Serviço (ISS) recolhidos da Auto Viação Sal ineira nos 
meses de julho de 1992 até julho de 1994; quais os critérios 
para o cálculo deste Imposto; qual a prática de fiscalização que 
comprove ser correto este recolhimento, e ainda, se a mesma 
Empresa paqa o Alvará de Localização. Em caso afirmativo, da 
mesma forma os valores recolhidos nos meses de julho de 1992 até 
julho de 1994, e qual o critério para o cálculo desta taxa. 

Sala das Sessi5es, 30 de aoasto de 1 994. 

EDUARDO CORRÊA KITA 
Vereador - Autor 

JUS TIF I CA T I VA 

As passaoens nos anibus municipais são caras, o 

volume de usuários é enorme, mas o serviço prestado pela Empresa 
ainda deixa à desejar em todos os aspectos. Fomos informados que 
a-Empresa, que detém a confiança do Município no que diz 
respeito a transporte, não é fiscalizada. 	Quanto aos 
recolhimentos, principalmente se é que existem, fomos informados 
que há-neoliq'ència do Poder Executivo na comprovação da real 
arrecadação da Empresa, e para isto queremos alertar a 
administração, além de ter o conhecimento do cumprimento ou não, 
das obrioaç8es da referida, quanto ao recolhimento dos seus 
tributos. 

Sala das Sess3es, 30 de ao6sto de 1 994. 

EDUARDO CORRÊA KITA 
Vereador - Autor 
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